
 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2年 10月 20日（火）浪速区役所において、防犯カメラ 4

セットの寄贈に対する松井大阪市長からの感謝状の贈呈式が行

われ、榊浪速区長から小西理事長に贈られました。（関筆頭副理

事長代理受賞） 

 榊区長から「防犯カメラについては、既に設置しているカメラ

についても劣化・故障等により交換が必要となるので、大変に有

難いこと」との謝辞をいただきました。 
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